

LE MOT DU MAIRE

Chers Rochetaillards, Rochetaillards.

Les vacances d'été sont déjà bien loin, voilà plus d'un mois que la plupart d'entre nous a retrouvé le chemin de la rentrée. Au sein du conseil municipal, Madame Coralie Dittmar a dû nous quitter pour cause de mutation professionnelle de son époux. En remplacement, Madame **Mélyne Rey** a été élue adjointe à l'enfance et nous la remercions pour l'organisation de la nouvelle rentrée scolaire et la mise en place des Temps d'Activités Périscolaires (TAP). Les baisses des dotations de l'Etat, en créant de nouvelles contraintes budgétaires et beaucoup d'incertitudes, bloquent les projets et les décisions. Ce manque de visibilité nous amène à effectuer des arbitrages.

Nos **projets prioritaires** portent sur l'**école** avec l'achat d'une nouvelle photocopieuse et l'installation d'un tableau numérique pour la salle des CM1/CM2. Cette dernière sera également équipée d'un éclairage approprié et rafraîchie par une nouvelle peinture. Ces travaux seront réalisés pendant les vacances d'automne. Nous souhaitons encourager la création de **nouveaux commerces**, plus particulièrement sur le Quai Pierre Dupont. Un salon de coiffure sera installé prochainement sur une partie de l'ancien restaurant Pierre Dupont que nous avons acquis en début d'année.

Dans un souci d'économie, nous allons suspendre, à titre expérimental, l'**éclairage public** de 0h00 à 5h00 dans les secteurs des Platières et de la route de la Nation. Ainsi 61 luminaires seront éteints temporairement. Le gain de cette coupure est non négligeable. Cette expérimentation sera mise en place pendant une durée de 3 mois et suivie d'un bilan avec les administrés concernés.

Nous étudions, dans le cadre de la **révision du PLU-H**, la mise en place de la taxe forfaitaire sur la cession des terrains devenus constructibles. (Article 1529 du CGI). Nous allons également réfléchir à la mise en place, avec les communes voisines du Val de Saône d'une réglementation

relative à la publicité, aux enseignes et pré-enseignes pour lutter contre les **nuisances visuelles** et favoriser la mise en valeur du paysage et du patrimoine. Nous souhaitons préserver la qualité du cadre de vie, enjeu majeur pour les territoires et les populations. La loi du 12 juillet 2010 dite loi ENE, ainsi que le décret du 30 janvier 2012, ont profondément réformé la réglementation relative à la publicité extérieure, aux enseignes et pré-enseignes en vigueur, tout en conservant la liberté d'expression. Je reste comme d'habitude à votre écoute.

Michel Comte



DÉPART DE CORALIE DITTMAR KRAMERS

C'est avec regret que nous avons appris la démission, pour raisons personnelles, de Coralie Dittmar Kramers, quatrième adjointe, en charge de l'école et de la petite enfance.

« Pour des raisons professionnelles, ma famille a dû changer de région. Trop loin pour exercer mon rôle d'adjointe j'ai démissionné en août, et c'est avec grand regret que j'ai quitté la mairie de Rochetaillée-sur-Saône qui m'a apporté tant de plaisirs dans mes fonctions. Heureusement la relève est assurée et c'est avec joie que Mélyne Rey a accepté de devenir adjointe en charge des affaires scolaires. Nombreux sont les Rochetaillards que j'ai côtoyés l'année dernière et **je les remercie pour tout ce qu'ils m'ont apporté** ; je pense à la crèche, l'école, la bibliothèque, le relais et bien d'autres ! Je vous souhaite à tous une bonne continuation et une bonne rentrée ! »

Coralie Dittmar-Kramers



VOIRIE ET TRAVAUX

TRAVAUX

École maternelle petite section

Les travaux de densification du sol ont été réalisés en juillet et la fenêtre côté dortoir a fait l'objet d'une rénovation complète avec pose de volets électriques.

École primaire

Des travaux de rafraîchissement de peinture ont été faits dans la classe du 1^{er} étage, en réserve et servant aux TAP, avec mise en place de luminaires à LED.

Restaurant scolaire

Deux panneaux antibruits ont été installés pour améliorer le confort lors des repas.

Local technique situé sous la scène de la salle polyvalente (local employé communal)

Insalubre et dangereux, ce local a fait l'objet d'une rénovation complète, dont un plafond anti feu dans la partie atelier.

Salle Chambon

La partie cuisine a été repeinte, l'ancienne chaudière, datant d'une vingtaine d'années, remplacée par une chaudière à condensation (gain d'énergie) et le local servant au yoga repeint.

Halte-garderie

Le hall d'entrée de la pièce de vie et d'activités a été repeint.

Local commercial quai Pierre DUPONT

(acquis par la commune et futur salon de coiffure)

D'importants travaux de rénovation, imposés par la vétusté du local, sont en cours. Ces travaux ont été négociés et sont intégrés dans le loyer mensuel. Le reste des aménagements sera effectué par la locataire.

Monument aux morts

Sur le site du monument aux morts, la végétation, détruite par la pyrale du buis, a été remplacée et les abords remis à neuf.

CLAIRAGE PUBLIC

De nombreuses communes ont mis en place l'extinction totale ou partielle de l'éclairage public nocturne générant ainsi d'importantes économies financières tout en réduisant leur impact écologique. Conscient de l'importance de ces enjeux, le conseil municipal a décidé de tester sur un secteur - route de la Nation et lotissements des hauts de Rochetaillée - l'extinction de l'éclairage entre 0h00 et 5h00 du matin sur une durée de 3 mois. Selon les résultats elle sera étendue à plusieurs quartiers du village, les riverains concernés étant informés en temps voulu par flyers.

VOIRIE

Rue du Musée, entre la rue du Ruisseau et le pont SNCF, une zone limitée à 20 km/h dans la partie étroite, a été mise en place, signalée par une résine de couleur et des panneaux.

PROPRETÉ

Nous vous rappelons que depuis le 28 septembre 2015 les jours de collecte ont été modifiés : **lundi** matin pour les ordures ménagères (poubelles grises) et le **vendredi** matin pour le tri sélectif (poubelles vertes, couvercles jaunes).

LA HAUSSE DES COÛTS DE L'INTERCOMMUNALITÉ

L'intercommunalité regroupe Syndicats et Associations divers dont l'objet est de mutualiser les moyens et les coûts, pour soulager les communes financièrement et proposer des services de meilleure qualité aux habitants. Ce mode d'organisation représente des structures incontournables, mais dont les coûts dérapent ces dernières années. Quelques exemples illustrant l'augmentation de la participation de la commune de Rochetaillée sur Saône :

Intercommunalité	Evolution sur 2 ans
Syndicat Saône Mont d'Or	+ 6%
Mission locale du Val de Saône	+ 3%
Association Sportive Intercommunale	+ 14%
Syndicat Intercommunal du Lycée Rosa Park	+ 36%
Association Intercommunale d'aide	+ 31%

Sans compter le Sigerly (notre syndicat d'électricité) dont les coûts d'achat de matériel et d'enfouissement des lignes pèsent fortement sur les budgets des communes. Les élus de Rochetaillée sur Saône avec un certain nombre d'autres communes du Val de Saône ont décidé d'intervenir pour une meilleure gestion des structures dont nous sommes membres. Ces actions commenceront à porter leurs fruits à partir de 2016, Nous espérons que ces objectifs seront partagés par toutes les communes voisines impliquées dans la gestion de ces structures.

- **Rationalisation** de l'éclairage nocturne des voiries de la commune de Rochetaillée
- Création de groupes de travail, pour l'optimisation et la surveillance de la gestion.
- Proposition de changement statutaire pour certains syndicats (Lycée Rosa Parks) **prenant en compte les petites communes**
- Suppression de syndicats avec l'arrivée de la métropole, ces derniers étant maintenant de compétence communautaire : Syndicat Intercommunal du Vallon du Ruisseau des Echets (SIVRE), Syndicat de communes Saône-Mont d'Or
- Gel des dotations des communes, recentrage des activités **sur le cœur de métier du syndicat ou de l'association intercommunale.**

CCAS

Cet été nous avons dû faire face à trois épisodes successifs de canicule et d'alerte à la pollution fin juin, début juillet et début août.

Nous avons appelé et visité les personnes fragiles et isolées pour prendre de leurs nouvelles et nous assurer de leur bon état de santé. Nous vous rappelons que vous avez la possibilité de vous inscrire sur le fichier canicule de la mairie, ou d'**inscrire un de vos proches**. Par ailleurs, si vous connaissez des personnes de notre commune qui sont fragiles et seules, n'hésitez pas à nous en faire part. L'édition 2015 de la semaine bleue propose un certain nombre d'activités aux Rochetaillards de plus de 65 ans. Un courrier d'invitation a été envoyé fin septembre.

RDV

Du 12 au 17 Octobre - Semaine bleue

- Visite du Musée des Confluences avec un guide
- Conférence à Albigny
- Balade en bord de Saône et thé dansant à Rochetaillée

ÉCOLE

Du renouveau dans l'équipe.

Le 1^{er} septembre, les 126 écoliers Rochetaillards et leurs professeurs ont retrouvé le chemin de l'école. Les élèves toujours aussi nombreux ont découvert **une équipe enseignante en partie renouvelée**. C'est donc avec plaisir que nous accueillons pour cette rentrée Mr Kévin Pailhes en PS/MS, Mme Annabelle Szytkgold en GS/CP, Mmes Magali Davin et Anastasia Bouvard en CP/CE1 ainsi que Mme Emeline Fontana en CM1/CM2. Ils pourront compter sur le soutien de Mme Christine Mercier-Joint en CE2 et du directeur Mr Eric Leschiera en CM1/CM2, pour découvrir notre école. Les élèves de l'école maternelle sont toujours accompagnés par Mmes Catherine Poulard et Chadia Habbachi.

Cette année encore, la municipalité finance **l'intervention de deux spécialistes**, Mme Christelle Rosynski en Education Physique et Sportive et Mr. Loïc Tollance en Education musicale et met en place un cycle piscine pour les élèves de la GS au CE1.

Dès le premier jour, **le restaurant scolaire** a ré-ouvert ses portes, accueillant en moyenne 80 enfants par jour. Le prix du repas a été maintenu et est toujours évalué selon le quotient familial. Ce mode de calcul est utilisé dans les autres services municipaux (périscolaire, Temps d'Activités Périscolaires) qui sont toujours autant fréquentés.

C'EST LA RENTRÉE POUR L'ÉURO !

Toute l'équipe de l'Éuro des Écoles souhaite aux enfants de l'école Jean Raine et à leurs parents une excellente rentrée 2015.

Dans une ambiance conviviale et chaleureuse, l'association invite chaque parent des écoles maternelle et primaire à participer aux manifestations durant l'année scolaire : L'arbre de Noël, le carnaval, la buvette de la brocante, la kermesse et la toute nouvelle recrue : la bourse aux vêtements ! Cet événement a connu un franc succès en 2015 et sera donc reconduit en 2016, n'oublions pas la bourse aux jouets.

Parents, nous vous attendons nombreux ! Nous avons besoin de vous...

Pour rappel, tous les bénéfices de l'association sont utilisés par l'équipe enseignante, pleine de projets pour cette nouvelle année, afin de financer des activités pour nos enfants (transports scolaires de visites ou spectacles, conférences, kermesse...).



Bourse aux jouets

RDV

Samedi 14 novembre - Bourse aux jouets de 9h à 17h - Vente

Vendredi 13 novembre - Dépôt de 9h à 14h et de 15h à 21h

Dimanche 13 décembre - Arbre de Noël

Mars 2016 - Bourse aux vêtements

5 juin - Buvette de la brocante



ACCUEIL DE LOISIRS PÉRISCOLAIRES : LE PÉRISIÈ ET LES TAP

Il n'y a pas que les enfants qui font leur rentrée.



L'équipe d'animateurs / animatrices et d'intervenant(e) a elle aussi débuté l'année scolaire en retrouvant avec plaisir les enfants autour des différents temps d'animations et d'activités de la semaine.

LES TAP (TEMPS D'ACTIVITÉS PÉRISCOLAIRES) : MARDI ET VENDREDI DE 15H À 16H30

Durant 1h30, les enfants répartis en 6 groupes partagent des **activités sportives** (Gym Eveil, Jeux Sportifs, Taekwondo) **artistiques et culturelles** (Théâtre, Musique, Activités manuelles). Forte de l'expérience de l'année écoulée, l'équipe reconduit certains projets comme la création de la Carte de Vœux, la création du Bonhomme Carnaval, le Grand Jeu de fin d'année, mais en propose aussi de nouveaux et notamment un projet mêlant Théâtre et Musique. A ce jour, 104 enfants des 127 inscrits que compte l'école, prennent part à l'un des deux jours d'activités.

LE PÉRISIÈ

Le péri scolaire accueille les enfants le matin à partir de 7h30 et le soir de 16h30 à 18h30.

Cette année Frédérique et Noémie ont eu la drôle d'idée de vouloir suivre les péripéties de « Nounouille », une grenouille maladroite et curieuse qui a décidé d'élire domicile dans la salle du péri scolaire. Quelles aventures bizarres, activités étonnantes, jeux surprenants et autres réalisations mystérieuses nous attendent ? Ça seul l'avenir nous le dira...

PRATIQUE

Accueil de Loisirs Périscopaires ALFA3A de Rochetaillée sur Saône

07 89 57 97 74 - rochetaillée.animation@alfa3a.org

Adresse courrier :

50 quai Pierre Dupont 69270 Rochetaillée s/Saône

Locaux péri scolaires :

70 rue du Musée 69270 Rochetaillée s/Saône



FÊTE DE LA GASTRONOMIE 2015

La fraîcheur matinale n'a en rien altéré la motivation des membres de la commission du marché qui ce samedi 26 Septembre, dès 7h30 du matin s'activaient à la préparation de l'animation de la FÊTE DE LA GASTRONOMIE millésime 2015.

Toute une logistique fut mise en place pour accueillir le Chef cuisinier chargé de la fabrication de son plat de saison offert à la dégustation aux clients de notre marché.

C'est ainsi que **Clement Lattier**, jeune Chef talentueux du Restaurant de **Dominic Moreau**, « Histoire sans faim », nouvellement ouvert à Rochetaillée, nous a réchauffé de son excellent « Velouté de Carottes à la crème et son foin de poireaux ».

Petits et grands, tout le monde a apprécié la délicatesse de la texture du velouté mêlée à la puissance du parfum de cet original foin.

En milieu de matinée l'ambiance, réchauffée par le soleil, était au beau fixe. Certains élus des communes voisines, dont Thierry Pouzol, Maire de Fontaines sur Saône, et une élue de Chalamont, découvraient notre marché et son âme authentique si chère à notre village.

Un grand merci à toutes celles et ceux qui, par leur présence, ont participé à la réussite de ce moment convivial. Merci également à ceux qui se sont investis dans la préparation de cette animation, les forains bien sûr, fidèles depuis de nombreuses années à notre marché, avec une mention spéciale à Clément Lattier du restaurant « Histoire sans faim » pour sa sympathie, son professionnalisme et son dynamisme.

Rendez-vous l'année prochaine pour une nouvelle matinée gastronomique !

RDV

Samedi 21 Novembre - Dégustation du beaujolais nouveau

FORUM DES ASSOCIATIONS



Cette matinée réunit chaque année les associations de notre village pour le plus grand plaisir de l'ensemble des parents, des enfants, de l'équipe municipale et des membres de nos associations.

A quelques exceptions près, toutes les associations de notre village étaient représentées cette année et, de plus, les pompiers de Fontaines sur Saône et le club de football de Couzon au Mont d'Or s'étaient joints à notre manifestation. Cette belle journée ensoleillée de septembre fut marquée par une forte participation et beaucoup d'inscriptions. Cette année, après l'apéritif offert par la municipalité, plus de 30 membres d'associations diverses et de la municipalité se retrouvèrent pour partager un **moment fort convivial** lors d'un barbecue sur les installations du tennis club dont plusieurs membres nous ont accueillis avec beaucoup de gentillesse et d'organisation.

LYON KAYAK

Pour la deuxième année consécutive, nous avons eu le plaisir d'accueillir cette superbe manifestation.

Comme l'année précédente, près de 2000 personnes se retrouvèrent sur nos rives de Saône pour le départ vraiment incroyable de ces 800 embarcations pleines de couleurs et de joie.

Dix représentants de la Municipalité et d'Associations de notre village ont de nouveau participé à cette épreuve en embarquant sur un «Dragon Boat».

Ils ont rallié l'arrivée plus rapidement que l'année précédente, avec beaucoup de plaisir et de belles sensations.



Joël DOUX, organisateur de cette manifestation, fut de nouveau fort satisfait de ce départ et nous donne des rendez-vous pour l'édition de septembre 2016.

CLUB TAEKWONDO MONTS D'OR

C'est reparti pour une nouvelle saison sportive 2015 / 2016 (la deuxième année) pour le club de taekwondo de Rochetaille sur Saône, club phare de la région Mont d'Or et Val de Saône.

L'entraîneur principal, Lyes Hamaili, qui intervient aussi en milieu scolaire, est secondé par Darris, ceinture noire, et Sonia, vice-championne du Rhône 2015, également élève du club. Le club repart de plus belle avec un nouveau créneau : en plus des cours enfants, ados et adultes, le cours **baby taekwondo** qui touche le tout jeune public des 3 à 5 ans.

Nous les encourageons tous et leur souhaitons une bonne saison sportive. « Notre association est un club d'avenir », affirme fièrement le professeur Lyes, « car le taekwondo, art martial coréen, est aussi une discipline olympique ».



DES NOUVELLES DE ROCHETAILLE SAÏ NE LOISIRS



La rentrée 2015/2016 s'est bien passée, avec cette année la création d'une nouvelle activité au sein de l'association.

Désormais, RSL propose au local Blanche Odin, espace Fernand Lacroix :

PRATIQUE

Atelier d'arts graphiques - Dessin, aquarelle, acrylique, huile - Toutes les semaines hors congés scolaires, cours de 2h
Adultes : Le mardi de 14h à 16h ou de 16h15 à 18h15
Le vendredi de 14h à 16h
Enfants : Le mercredi, de 14h30 à 16h30

Atelier de couture - Vêtements, accessoires de mode, ameublement, montages divers
Tous les 15 jours hors congés scolaires
Adultes : cours de 3h - Le lundi de 14h à 17h
Enfants/ados : cours d'1h30 - Le lundi de 17h15 à 18h45

Soirée d'essai ou inscription - (même en cours d'année)

Elisabeth Gayet - Présidente - 06 73 50 16 08 - 04 72 42 05 95

ETAT CIVIL

NAISSANCES

Joshua, Joao GONCALVES RADJOUKI

né le 3 juin 2015 à Gleizé

Hélène, Marie GALLAND

née le 19 août 2015 à Pierre-Bénite (Rhône)

Melina, Ourida, Cherazad HASSI

née le 3 septembre 2015 à Rillieux-la-Pape (Rhône)

Mohammed, Samy GUIDOUM

né le 10 septembre 2015 à Rillieux la Pape (Rhône)

Décès

Marie, Antoinette KIHM veuve CHAZELLE

Décédée le 24 juin 2015 à Couzon-au-Mont-d'Or (Rhône)

Andrée, Marie, Augusta VIZIOZ veuve DEMOMENT

Décédée le 4 août 2015 à Rochetaillée sur Saône (Rhône)

Guy, Robert, Joseph TAURELLE

décédé le 6 août 2015 à Isla del Sol, Manco kapac, La Paz (Bolivie)

MARIAGES

Yann CINQUIN et Philippe, André, Henri FAURE

Le 20 juin 2015

Marc-Aurèle, Florent MASSARD

et Carole, Marie BERNARD

le 20 juin 2015

Rami, Joseph, Maurice CRASSAVA

et Alizée, Suzanne, Catherine CERDAN

Le 20 juin 2015

Geoffrey, Pascal ROCHETTE et Emilie, Rose ALESTRA

Le 25 juillet 2015

Fredéric, Pierre ESTEBE et Shaïrazade HARZALLAH

Le 1^{er} août 2015

Florian VIEILLE et Marion, Charlotte PICHAT

Le 1^{er} août 2015

Wilfried CLAIR et Florence, Nathalie SILVANIE

Le 19 septembre 2015

PERMANENCE-CONSEIL JURIDIQUE GRATUITE

En 2014, le conseil municipal a passé une convention avec une avocate, Maître Marie Fabregue, afin d'assurer une consultation juridique gratuite.

Cette expérience, ayant montré son utilité, est reconduite avec de nouveaux horaires, plus accessibles aux personnes travaillant en journée, et ouverte également aux habitants des communes voisines.

PRATIQUE

Chaque 4^{ème} lundi du mois

Maître Fabregue pourra vous recevoir sur rendez-vous de 17h30 h à 18h30 - salle Jean Chambon

Les rendez-vous auprès du secrétariat de la mairie

AGENDA

Novembre

11 novembre - Commémoration armistice

13 et 14 novembre - Bourse aux jouets / puériculture
Euro des écoles

21 novembre - 2^{ème} édition d'Enlivrez-vous - Bibliothèque

21 novembre - Fête du beaujolais nouveau
Marché de Rochetaillée

29 novembre - Dégustation d'huîtres et fruits de mer
Tennis club

Décembre

8 décembre - Fête de la lumière
Comité des fêtes / Commune

13 décembre - Arbre de Noël des enfants - Commune

DEUX NOUVEAUX COMMERCES À ROCHETAILLÉE

PLACE CLAUDIUS PEYTEL

Au restaurant « Histoire sans faim » Dominic Moreau, Toque blanche lyonnaise vous accueille depuis juillet avec son équipe, en salle ou en terrasse sous les platanes de la place rénovée ce printemps.



QUAI PIERRE DUPONT

dans le local acquis pour la municipalité et entièrement rénové le salon de coiffure « Lenouvel'Hair » ouvrira ses portes dans les prochains jours. Précédemment établie à Collonges au Mont d'Or, Marie Pierre Lenouvelle sera heureuse de vous y accueillir.

DIRECTEUR DE PUBLICATION : Michel Comte

RESPONSABLE D'ÉDITION : La Commission Communication

CRÉDITS PHOTOS : Mairie, Associations, Shutterstock

CONCEPTION - RÉALISATION : ROUGEVERT Communication 04 74 60 36 38

211 avenue Théodore Braun 69400 Villefranche s/S

TIRAGE : 700 exemplaires

DÉMARCHE DÉVELOPPEMENT DURABLE : papier recyclé, label imprimé vert

